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いわき市立好間中学校

Ｎｏ 5４

教育目標 ○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○心身ともに健康な生徒 ２０２2．3．２２

最後の２学年集会
３月１６日（水）武道館で学年集会を行いました。
始めに、学年主任、原田 忠孝 先生のお話です。

先日、３月７日（月）好間中学校で修了認定会がありまし
た。そこでは、校長先生を中心に、君たちが進級出来るかの
話し合いが行われ、全員が４月から３年生に進級することが
認められました。おめでとうございます。修了式では校長先
生から修了証書を受け取ることになります。
さて、今日のこの集会では、この１年をいろいろな面から

振り返ってほしいです。学習、生活、部活動、家での学習、
そしてクラスはどうであったか。良かったところ、頑張った
ところは？改善すべき所は？春休みを充実させ、４月から頑
張るぞという強い気持ちで過ごしましょう。

修了式は節目の大事な日です。しっかり
とした服装、頭髪で臨んでほしいです。今の
ままの髪型ではダメだな、という人はいま
すか？（何名か挙手）終業式までに身だし
なみをしっかりとしましょう。
ところで、このマークは何でしょう？

これは平和の「ピースマーク」です。
全世界で使われています。手旗信号でアルファベットのＮとＤ
を表しています。Ｎは Nuclear（核）Ｄは Disarmament（軍縮）
つまり、「核軍縮」を訴えています。
今、私たちは、普段通りの生活をしています。当たり前の生

活。しかし、ウクライナでは、多くの市民が命の危険に晒され
ています。逃げ出す人、とどまってロシアと戦う人。
３年生になったら、世の中にも目を向けましょう。何が起き

ているか。そしてそれをどう考えるか。

次に各学級代表の発表です。
２年１組 志賀 郁花 さん 「３学期の反省と来年度に向けて」

３学期は大きな学校行事として卒業式がありました。２年生としては学
年末テストがあり、学年のまとめというとても大きな学期でした。そのよ
うな大切な３学期を１組はどのように過ごしたか発表したいと思います。
まず始めに良かった点について。それはクラスに協調性があったという

ことです。何かの行事があるからではなく、普段からクラス内で協調性が
あると感じます。それは１組の長所であると思うのでこれからも大切にし
ていきたいです。２つ目の良かった点は、１つ目にも関連しているのです
が、クラスが明るく、雰囲気が良いという点です。この点については２学
期にも挙げています。なぜ１つ目に関連しているかと言えば、クラスとし
て雰囲気が良くなければ、協調性が生まれることは難しいと思うからです。
クラスの雰囲気はどのような場面でも大切になってくるので、これからも
クラスを明るく、また、思いやりのあるクラスにしていきたいと思います。
次に、次年度に向けて直していきたい点があります。それは、授業の２

分前着席ができてはいるのですが、おしゃべりしている人がいるという点
です。時間への意識はあるのですが、その時にあった過ごし方への意識が
低いので、このような問題につながっているのだと思います。一人一人が意識を高め、クラス全体で直
していきたいです。
３学期はまとめの学期ということを意識して生活できていたと思います。来年度は受験生なので。学

習で気を抜かずに、万全の状態で入試本番を迎えられるよう力を入れていきたいです。

裏面に続きます
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２年２組 吉田 恋杏 さん 「１年間を振り返って」

私は、この１年間で自分自身を振り返ってみて、成長できた点と反省し
なければならない点があります。
１つ目は学習面についてです。良かった点は、１年生の時と比べて勉強

するようになったことです。２年生になって勉強の仕方を変えました。出
来なかったところは、そのままにせず、内容を理解するようにワークなど
を活用して何回も復習しました。暗記系では、ただ書くだけでなく、書き
ながら話すことを意識しました。逆に、反省点は、勉強中に携帯を見すぎ
てしまったことです。これは気をつけたいと思います。また、勉強を始め
るまでの時間が長いので、早く取り組むようにすることと、問題を解くス
ピードをもう少し速めることが今後の課題です。
２つ目は部活動についてです。新型コロナウイルスの影響で、練習試合

が出来ず、練習ではマスクをつけた状態なので大変ですが、部員全員で頑
張っています。自分は足のけがなどで部活動が出来なく、部長として迷惑
をかけてしまっている部分があるので、けがを早く治して頑張ろうと思い
ます。部長としての責任感がまだ足りていないので、しっかりと責任感を
持ち、部活動をきちんとまとめられるようにしたいと思います。
これから最上級生になるので、何に対しても３年生としての自覚を持って、勉強や部活動を頑張りた

いと思います。そしてクラスのみんなで協力し合って、悔いのない学校生活を送りたいと思います。

２年３組 菅野 歩 くん 「３学期の学級の反省と来年度の抱負」

３学期の反省は、勉強が疎かになってしまったことです。僕は勉強が苦
手なので、学校から帰ってもあまり勉強していませんでした。３学期の学
年末テストでは、良い点が取れませんでした。だから、過去のテストを復
習したり、重要なところをたくさん勉強したりして、３年生の最初のテス
トでは、良い点を取れるように頑張りたいです。
学級の反省では、「３密」を避けるということを守れなかったことです。

３組では「３密」を避けるように学級役員を中心に呼びかけを行っていま
したが、守られていないときがあったので、今後は守れるように取り組み
たいです。
来年度の抱負は、勉強や部活動、学校行事に真剣に取り組むことです。
僕たちはいよいよ最上級生になる年なので、部活動では中体連、学校行事
では菊竹祭で良い結果を残したいです。そして、最後に、クラスでチーム
一丸となって、受験に対する意識を高めていきたいです。また、受験に関
して、自分が受けたい第一志望に行けるように、気合いを入れて勉強を頑
張りたいです。


